



浦戸の「のり」で復興

浦戸特産品の海苔をPRしようと今回で2回目の開催となった塩釜浦戸のリフェスティバル。当日はたくさんの人が海苔料理やダンス、歌を楽しみました。

(5月26日 浦戸桂島)

パチリ!
タウンアイズ



田植えで島の復興支援

復旧工事が進み昨年よりも3倍の面積で作付けができるようになった浦戸寒風沢。今年は一般の方も田植えを体験ということで東京からも参加がありました。

(5月18日 浦戸寒風沢)



塩竈にシャンソンの響き

復興支援の後押しとしてシャンソンコンサートが開催され、美しく魅力ある歌声が開場に響きました。

終了後はロビーで出演者と会話をすることもでき、感動の一日本となりました。 (5月25日 遊ホール)



三田青年会議所と三田市商工会青年部から義援金

兵庫県で行われた震災復興フェスティバルの収益金より、本市へ義援金をいただきました。

(6月6日 市役所)

しおがま文化大使



声優やテレビタレントとして活躍されている、山寺宏一さん(塩竈市出身)を新たに「しおがま文化大使」に委嘱しました。6月1日(土)市民交流センター遊ホールで開催された「声優口演ライブイン宮城2013」に先立ち、任命式を行いました。

「しおがま文化大使」は、平成20年に本市のPRやまちづくりへのご意見をいただくことを目的に設置しました。市にゆかりのある板橋恵子さん(報道)、菅野潤さん(音楽)、畠中みゆきさん(スポーツ)、平間至さん(芸術)、本間秋彦さん(芸能)、鶴田美奈子さん(音楽)の6人を任命し、今回、山寺宏一さん(芸能)で7人となりました。